



**MAJELIS KESEHATAN  
PIMPINAN WILAYAH AISYIYAH DKI JAKARTA**

Jl. Tebet Timur Dalam No.4, RT.12/RW 05, Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12820. Telp 021-8301815  
Email: majeliskesehatanpwadki@gmail.com Website <http://jakarta.aisyiyah.or.id/>

**SURAT MANDAT**

Nomor: 013/PWA-Kes/XI/2023

Selasa, 6 Juni 2024M/12 Dzulhijjah 1445H

Yang bertanda tangan di bawah ini, Majelis Kesehatan PWA DKI Jakarta memberi mandat kepada:

1. Hirfaturrahmi (Divisi Pemberdayaan Kesehatan Masyarakat Majelis Kesehatan PWA DKI)
2. Dr. Tuti Kurniati (Koord. Div. Pemberdayaan Kesehatan Masy. Majelis Kesehatan PWA DKI)

Untuk menjadi narasumber dalam kegiatan bakti sosial, yang insyaaAllah akan dilaksanakan pada:

Hari/tanggal : Rabu, 6 Juni 2024 /12 Dzulhijjah 1445H  
Waktu : 09.00-13.00  
Tempat : Lembaga Pemasarakatan Perempuan  
Pondok Bambu, Kota Jakarta Timur

Demikianlah surat mandat ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

PIMPINAN WILAYAH AISYIYAH  
MAJELIS KESEHATAN  
PWA DKI JAKARTA

Ketua  
  
Miciko Umeda

Sekretaris  
  
Nurfadhilah



Mengetahui  
Wakil Ketua II  
  
Dra. Syamsidar Siregar, S.IP.

**Laporan Kegiatan**  
**AGENDA MILAD 'AISYIYAH KE- 107**  
**Majelis Kesehatan Wilayah DKI Jakarta**

**A. Profil Diri dan Kegiatan**

<i>Nama dan Posisi di 'Aisyiyah</i>	Anggota majelis kesehatan PWA DKI
<i>Nama Kegiatan</i>	Agenda Milad Aisyiyah ke- 107 <b>Tema "Mengokohkan dan Memperluas Dakwah Kemanusiaan Semesta".</b> → kegiatan Ta'awun ke lapas Perempuan Cipinang pondok bambu
<i>Bentuk Kegiatan</i>	→ kegiatan Ta'awun ke lapas Perempuan Cipinang pondok bambu → Ta'awun Sosial berupa edukasi kesehatan pada kelompok Perempuan di lapas → Gerakan infak kemanusiaan bersama Lazismu berupa tambahan makanan pokok untuk penghuni lapas
<i>Lokasi Kegiatan</i>	lapas Perempuan Cipinang pondok bambu
<i>Tanggal Kegiatan</i>	Hari Kamis, 05 Juni 2024 Jam 08.30 s/d 12.00 WIB

**B. Deskripsi Kegiatan**

<i>Tujuan Kegiatan</i>	→ Di tandatanganinya MOU antara PWA dan ka. Lapas untuk kegiatan keberlanjutan pembinaan penghuni Lapas → Terlaksananya Silaturahmi dan ramah Tamah dengan ka. Lapas dan penghuni Lapas → Terlaksananya Edukasi religious (Sabar menghadapi cobaan dan menata hidup kedepan), edukasi kesehatan ( PHBS dan Kesehatan Reproduksi Perempuan) → Penyerahan Infak kemanusiaan berupa makanan pokok mentah
<i>Jelaskan detail kegiatan yang diikuti (narasumber, deksripsi topik-topik kegiatan)</i>	A. <b>Kegiatan diawali dengan pertemuan formal</b> di aula lapas yang dihadiri oleh: 1. ibu aisyiyah PWA DKI dari berbagai majelis sejumlah 22 orang 2. Ka. Lapas dan beberapa staf 3. Napi Perempuan Muslim berjumlah sekitar 50 orang  B. <b>Sambutan Ketua PWA dan ka. Lapas</b> C. <b>Penandatanganan MOU</b> D. <b>Ramah Tamah</b> E. <b>Kegiatan Edukasi</b>

	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. peserta dibagi dua kelompok: 1 kelompok khusus muslim di ruang aula dengan peserta 30 orang mendapat materi Sabar menghadapi cobaan dan menata hidup kedepan</li> <li>2. kelompok 2 di Aula terbuka peserta 30 orang mendapat materi kesehatan <ul style="list-style-type: none"> <li>• Materi PHBS oleh narasumber dr. Tuti ( Makes PWA DKI)</li> <li>• Materi Kesehatan Reproduksi Perempuan oleh narasumber Dr. Hirfa Turrahmi, SPd., SST., MKM (Makes PWA DKI)</li> </ul> </li> </ol> <p><b>F. Acara selesai pukul 12.00</b></p>
<i>Jelaskan apa yang dipelajari</i>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Lapas memiliki program peningkatan kapasitas napi spesifik sebagai Perempuan dan ibu dari keluarga dengan anak-anak yang terpisah</li> <li>2. Lapas sangat terbuka dengan kerjasama dan bantuan Aisyiyah untuk mencapai tujuan pembinaan di lapas</li> <li>3. Kegiatan ini sangat positif dan napi Perempuan perlu mendapat perhatian lebih sesama Perempuan/Aisyiyah sebagai gerakan kemanusiaan semesta</li> <li>4. Kegiatan ini sangat relevan dengan tema milad Aisyiyah</li> </ol>
<i>RTL Pasca Kegiatan</i>	Kegiatan pembinaan berkelanjutan
<i>Peserta (jumlah, karakteristik peserta)</i>	50 peserta
<i>Lain-Lain</i>	Dokumen kegiatan terlampir

Lampiran :

1. Foto
2. Materi : makalah/ppt





